

## Congreso Regional de Cultura y Comunicación – CORDOBA

**Fecha: 15 de junio**

**Lugar: Ciudad Universitaria, Córdoba**

### Convocatoria

Frente al avance del gobierno nacional sobre la vida y el desarrollo cultural y de la comunicación en nuestro país, frente a un contexto de deshumanización de las y los trabajadores y la ruptura de los lazos y valores sociales más arraigados en nuestra sociedad, la respuesta debe ser contundente.

Buscamos gestar nuevas propuestas para enfrentar la dura realidad sociocultural que atravesamos. En cada rincón de la provincia hay hacedores de la cultura y la comunicación, el arte y las más diversas expresiones que día a día ven disminuidas sus posibilidades de desarrollo. El avance del gobierno nacional sobre políticas culturales históricas y el avasallamiento de derechos no pueden permanecer sin respuesta. Además de defender nuestra soberanía y diversidad democrática, queremos poner en valor la potencialidad del desarrollo de la creatividad y las producciones culturales, informativas y audiovisuales cordobesas.

Los derechos culturales y de la comunicación son los pilares de cualquier sociedad democrática y republicana.

El Congreso Regional Córdoba se compondrá de una amplia participación que reúna las voces y experiencias de cada punto del territorio provincial. La danza, el teatro, la música, las artes escénicas, plásticas, el cine y las artes audiovisuales, las bibliotecas populares, la comunicación, los medios públicos y alternativos; todos los sectores representados en un solo lugar para debatir actualidad y futuro.

La riqueza de la historia y el presente cultural cordobés con todos sus matices territoriales, debe ser protegida; desde el interior profundo hasta la capital, caminemos hacia un gran encuentro en el que podamos reconocernos y organizarnos para avanzar en la construcción de una Estrategia Federal de la Cultura y Comunicación que mejore las regulaciones, el financiamiento y la organización institucional. Las y los cordobeses defendemos e impulsamos nuestra cultura y nuestra comunicación; como ejes centrales que atraviesan y dan forma a nuestras vidas, como expresión de soberanía, como práctica democrática.

### Programa

10:00 hs.	Recepción de participantes / Acreditación (Batería Aulas "D")
11:00 hs.	Panel de apertura, autoridades de instituciones educativas. Ana Mohaded, María Inés Peralta, Mariela Parisi, Ely Theyler, representante de UNC. (Auditorio Batería "D")
12:00 hs.	Panel de organizaciones, instituciones y colectivos convocantes (Auditorio Batería "D")
13:00 hs.	Almuerzo libre
14:00 hs.	Debate en comisiones en aulas de la Facultad de Ciencias Sociales y Facultad de Ciencias de la Comunicación: <ul style="list-style-type: none"> <li>Cine y Artes Audiovisuales, Videojuegos</li> <li>Teatro y Escénicas</li> <li>Danza y Variedades</li> <li>Comunicación, Medios públicos y alternativos</li> <li>Música y Mercado de la música</li> <li>Artes Plásticas y Artesanías</li> <li>Letras, bibliotecas y publicaciones</li> </ul>
17:00 hs.	Intervalo
17:30 hs.	Panel de dirigentes sindicales (Auditorio Batería "D")
18:30 hs.	Plenario presentación de conclusiones por comisión (Auditorio Batería "D")
19:30 hs.	Cierre del Congreso (Auditorio Batería "D")

### Temáticas transversales que se debatirán en todas las comisiones

La cultura y la comunicación como derecho.

Diversidad cultural, pluralismo informativo, multiculturalidad e interculturalidad.

Economía de la cultura y la comunicación.

Salario digno, trabajo registrado, autogestivo, sociedades colectivas, organizaciones de la economía social.

Generación de valor agregado y su distribución.

Construcciones de sentido y de la identidad nacional.

Soberanía y territorio. Federalismo e integración regional, nacional y latinoamericano.

Fomento a la producción y consumo de bienes y servicios culturales.

Nuevos modelos de creación y circulación digitales e Inteligencia artificial.

Organismos descentralizados, promoción y fomento.

Acceso a la comunicación y la cultura.

### Actividades paralelas

Todo el desarrollo del Congreso se realizará en Ciudad Universitaria, en las sedes de la Facultad de Ciencias de la Comunicación y la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Córdoba.

A lo largo de la jornada habrá:

- Diferentes intervenciones artísticas en los espacios de circulación de Ciudad Universitaria.
- Feria de libros de editoriales universitarias e independientes de la provincia de Córdoba
- Intervención artística en un muro de Ciudad Universitaria
- Feria Agroecológica